

Die literarische Überraschung dieses Winters?

Ein neuer Name taucht auf — ein außer-
ordentliches Talent meldet sich zum Wort:

Adrienne Thomas

eine junge Elsaß-Lothringerin, hat in der „Vossischen
Zeitung“ ein Werk veröffentlicht, das die Leser
packte fast wie Remarque. In einer Flut von
Briefen an die Verfasserin und die Redaktion
brachten sie ihre spontane Begeisterung zum Aus-
druck. Wenn man aus solchen Zuschriften Schlüsse
ziehen darf, so kann man diesem Buch einen
großen Erfolg prophezeien! Es führt den Titel